



Hoy, en el Congreso de los Diputados

## **Cristina Narbona ha explicado las actuaciones del Gobierno para recuperar el acuífero de la sierra de Abdalajís, en Málaga**

- El acuífero resultó gravemente dañado por el proyecto de construcción que el anterior equipo de Gobierno puso en marcha en la zona, en el año 2001
- La Ministra ha aclarado que su Departamento no tiene competencias de gestión en la cuenca andaluza desde el 1 de enero de 2005

**14 dic. 05.-** La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, ha explicado hoy en el Congreso las medidas que el Gobierno está poniendo en marcha en el acuífero de la sierra de Abdalajís, en Málaga, para subsanar los daños causados por el proyecto constructivo que el anterior Ejecutivo desarrolló en este acuífero en el año 2001.

Aquel proyecto constructivo infravaloraba gravemente, según ha señalado Narbona, el volumen de los acuíferos afectados y no tuvo en cuenta la existencia de una bolsa de metano en la zona. Las excavaciones se iniciaron en noviembre de 2003.

Ante esta situación, el Ministerio de Fomento, a través de ADIF (Administrador de Infraestructuras Ferroviarias) está recuperando el acuífero dañado en la sierra de Abdalajís. La restauración consiste en evitar, mediante balsas de decantación, la contaminación por áridos procedentes de las excavaciones de la obra iniciada por el anterior Gobierno.

Además, la Ministra ha destacado que Fomento está garantizando el suministro de agua a los pueblos afectados por los daños que ha sufrido el acuífero mediante camiones cisternas, de manera provisional, desde este verano, y, con carácter definitivo, mediante excavaciones de pozos que van a asegurar que no habrá daños asociados al desastre que supusieron las obras iniciadas en 2001.

No obstante, Cristina Narbona ha recordado que las competencias de la Cuenca Mediterránea Andaluza, donde se encuentra este acuífero, fueron transferidas, el pasado 1 de enero de 2005, a la Junta de Andalucía, atendiendo a una petición histórica del Gobierno andaluz.